

Dandim Hadiri Baksos Air Bersih Polres Semarang

Wahyudha Widharta - SALATIGA.WARTASOSIAL.COM

Jun 19, 2023 - 17:48



BANYUBIRU-Polres Semarang menyalurkan bantuan air bersih di dusun Jeporo RT 03 RW 01 desa Kemambang Kec. Banyubiru Kab.Semarang,kegiatan tersebut dipimpin langsung Kapolres Semarang AKBP Oka Mahendra S.I.K., M.H.



Kegiatan bakti sosial penyaluran air bersih yang di hadiri oleh Bupati Semarang H Ngesti Nugroho S.H., M.H, Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E., M.Si. serta jajaran Forkopimda Kabupaten Semarang dan Muspicam Banyubiru ini mendapat sambutan dan antusias tinggi dari masyarakat setempat. Senin(19/06)

Kapolres Semarang mengatakan, kegiatan bakti sosial tersebut merupakan kegiatan yang dilakukan dalam rangka memperingati dan merayakan Hari Bhayangkara ke 77 tahun 2023 yang bertujuan untuk membantu masyarakat akan kebutuhan air bersih.



Kegiatan ini merujuk kepada Telegram dari Pimpinan Polri untuk melaksanakan kegiatan bakti social khususnya dengan pengadaan air bersih ini pihaknya berkoordinasi dengan Direktur PDAM dan menentukan kriteria wilayah mana saja yang layak dibantu pengadaan air bersih.

Penyaluran bantuan air ini dilakukan sebagai bentuk kepedulian terhadap masyarakat yang mengalami kesulitan saat kemarau ini.

“Dengan dilakukan kegiatan bakti sosial tersebut diharapkan bisa menambahkan kepercayaan masyarakat terhadap Polri yang selalu mengedepankan presisi kepada masyarakat,” ungkapnya.

Dandim saat mencoba kran air bersih bersama Bupati Semarang menambahkan Kegiatan bakti sosial air bersih ini dilakukan mengingat kita sedang berada di musim kemarau, tidak menutup kemungkinan sebagian masyarakat mengalami kesulitan sumber air bersih untuk kebutuhan sehari-hari khususnya di daerah sawahan.

“Semoga dengan adanya bantuan air bersih yang di prakarsai oleh Polres Semarang ini bisa membantu masyarakat untuk memenuhi kebutuhan air bersih yang digunakan untuk kebutuhan rumah tangga seperti memasak dan minum contohnya”ujar Dandim.

Editor:Yudha27